

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



INICIAN SU CAMPAÑA. Nueva York, 2 de agosto (UPI). El candidato presidencial por el Partido Demócrata, Walter Mondale y la aspirante vicepresidencial, Geraldine Ferraro captados en el inicio

de su campaña frente a la municipalidad de Queens. Predijeron el triunfo que los conducirá a la Casa Blanca, después de las elecciones programadas para el próximo mes de noviembre.

Alto índice de violencia en EU

Syracuse, Nueva York, agosto 2 (AP). En California, un iracundo James Oliver Huberty irrumpió hace pocos días en un restaurante con tres armas de fuego y mató a tiros a más de 20 personas, al azar e indiscriminadamente, antes de ser ultimado por los disparos de un policía.

Ese drama fue apenas otro episodio fugaz en la crónica violenta de esta nación y como tal será debidamente regis-

trado por el Centro de Investigaciones sobre la Agresión en este centro universitario.

Arnold Goldstein, que encabeza el centro dependiente de la Universidad de Syracuse informa que en un año reciente (1981), 11,500 norteamericanos murieron a causa de balazos, comparados con solamente ocho en Gran Bretaña, 42 en Alemania Occidental, 49 en Japón y 52 en Canadá.

—Pasa a la página 19—

Obando y Bravo expone el papel de la Iglesia

Managua, agosto 2 (UPI). El arzobispo de Nicaragua, negando versiones de medios oficiales de que se habría reunido en secreto con un grupo religioso norteamericano, afirmó que no está intentando derrocar al gobierno sandinista.

“La misión de un obispo no es tumbar gobiernos, nos corresponde a nosotros iluminar desde el Evangelio las situaciones”, dijo el arzobispo Miguel Obando y Bravo.

“Siempre he rezado el rosario y nunca pensé que con ese rosario que consta de cinco misterios se podía tumbar al gobierno”, dijo Obando y Bravo en la Iglesia de Las Sierritas de Managua.

En la ceremonia religiosa estuvieron presentes y comulgaron los ex candidatos presidenciales de la alianza opositora, Coordinadora Democrática Nicaragüense, Arturo Cruz y Adán Fletes.

—Pasa a la página 16—

Difícil conversaciones sobre armas espaciales

Moscú, agosto 2 (UPI). El ex senador norteamericano George McGovern dijo hoy que una reunión de tres horas con el ministro de Relaciones Exteriores soviético, Andrei Gromyko, lo dejó convencido de que las propuestas conversaciones sobre armas del espacio no se realizarán.

“Gromyko se mostró extremadamente pesimista sobre la posibilidad de que se realicen las conversaciones”, dijo McGovern, quien se reunió el viernes

con Gromyko en un palacio de la época pre revolucionaria rusa en Yalta, cerca de la residencia de verano del ministro soviético, en el Mar Negro.

Según McGovern, Gromyko aseguró que el Kremlin no se presentará en Viena en septiembre a menos que Estados Unidos acepte previamente una prohibición total de los sistemas antisatélites y se exprese a favor de una moratoria de toda prueba o

—Pasa a la página 18—

Cuarto Festival Latino Cultural en Nueva York

Nueva York, agosto 2 (AP). Grupos teatrales y artistas de Brasil, Argentina, Colombia, Chile, Uruguay, México, Cuba, Nicaragua y Puerto Rico participarán este mes en el Cuarto Festival Latino de Nueva York, considerado como el mayor dedicado a la cultura de la región jamás efectuado en esta ciudad.

El festival, que tendrá lugar del 10 al 20 de agosto, es presentado por el prestigioso productor y director

—Pasa a la página 22—

Rusia rechaza nueva oferta de Estados Unidos

Moscú, agosto 2 (AP). Un funcionario soviético de alto rango dijo hoy que la reciente propuesta de Washington sobre conversaciones acerca de armas espaciales no representa o brinda ningún cambio en la posición estadounidense, y “no abre perspectivas para mantener las conversaciones”.

El jefe del Departamento de Estados Unidos del Ministerio de Relaciones Exteriores, Alexander A. Bessmertnykh, acusó a la

—Pasa a la página 22—

Exigen revisar tratado con EU

Tegucigalpa, agosto 2 (UPI). Una poderosa central obrera hondureña exigió al gobierno revisar un tratado bilateral con Estados Unidos “sobre la base de una línea de principios y no por unos dólares más”.

La Federación Unitaria de Trabajadores de Honduras (FUTH), que aglutina a unos 15,000 trabajadores, señaló ayer en un comunicado que “aplaudiva sin vacilaciones la actitud actual de la dirigencia

de las Fuerzas Armadas de someter a revisión las convenios militares con Estados Unidos”.

“Sin embargo, nosotros consideramos que esa revisión debe hacerse sobre la base de una línea de principios y no por unos dólares más, ya que de esa manera no se devolverá a Honduras el crédito internacional”.

La central obrera hondureña está afirmando que...

—Pasa a la página 19—

Barletta expresa que E.U. apoya a “Contadora”

Naciones Unidas, agosto 2 (AP). El presidente electo de Panamá, Nicolás Ardito Barletta, manifestó hoy que había encontrado en Washington un “ambiente sumamente positivo en relación al esfuerzo del Grupo de Contadora para la búsqueda de la paz en Centroamérica”.

Ardito Barletta, quien hizo esta mañana una visita protocolar al secretario general, Javier Pérez de Cuéllar, dijo en declaraciones a The Associated Press que “tanto el presidente Ronald Reagan, como el

—Pasa a la página 18—

Contradicciones en la política externa EU

Washington, agosto 2 (UPI). Una encuesta divulgada hoy indicó que los estadounidenses consideran que en los meses recientes el presidente Ronald Reagan mejoró ligeramente en la conducción de la política

exterior, aunque también se observó un agudo aumento de puntos de vista negativos en torno a temas específicos externos.

Los resultados, que serán publicados en la edición...

—Pasa a la página 18—

Rebeldes angoleños dañan carguero cubano

Lisboa, agosto 2 (AP). Saboteadores rebeldes que utilizaron explosivos “dañaron en forma irreparable” un buque carguero cubano y hundieron otro

soviético en el puerto de la capital angoleña de Luanda la semana pasada, según una declaración de los rebeldes dada a conocer hoy en Lisboa.

El documento, emitido por el Frente Nacional para la Liberación Total de Angola (UNITA), afirma que la detonación de los explosivos tuvo lugar la noche del 27 de julio, y que mientras la nave soviética llevaba “carga mixta”, el carguero cubano llevaba suministros militares, entre los que figuraban vehículos blindados de asalto.

Se trataría del primer atentado en Luanda que se adjudicó UNITA, cuyos guerrilleros luchan desde hace ocho años contra el gobierno marxista del presidente José Eduardo dos Santos.

Sin embargo, la agencia noticiosa estatal de Angola ANGOP, consultada en Luanda, dijo que no tenía información sobre el pre-

—Pasa a la página 18—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BARLETTA EN LA ONU. Naciones Unidas, agosto 2 (UPI). El presidente electo de Panamá, Nicolás Ardito Barletta (izquierda), es recibido en la sede de la ONU por el secretario de ese organismo, Javier Pérez de Cuéllar. Barletta expresó la firme decisión de Panamá de contribuir a solucionar los problemas de la región centroamericana.

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DEVELACION DE BUSTO. Madrid, agosto 2 (UPI). El alcalde de Madrid, Enrique Tierno (derecha), devela en el Parque Norte de esta ciudad, un busto en honor del almirante peruano Miguel Grau. En la ceremonia estuvieron pre-

sentes el embajador de Perú en España, Miguel Mujica Gallo (izquierda), peruanos residentes y otras personalidades. En la placa del busto se lee la frase: “la gloria del gran almirante del Perú Miguel Grau”.